

葉梨中で職業観育成事業を実施しました！

～1年生がZoomでキューピー(株)にオリジナルのマヨネーズを提案～

12月3日(金)に葉梨中1年生が「野菜摂取量を増やす」などの3つのテーマ沿ってに授業で考えた「オリジナルマヨの新商品」をキューピー(株)の担当者に提案しました。



本事業は、2部構成で実施されました。

第1部

11月2日(火)に開催。
 新商品の作り方やターゲット、アイデア・レシピについて学びました。
 「野菜摂取量を増やす、藤枝市の目玉商品をつくる、野菜嫌いを減らす」からテーマを選び、アイデアを考えました。

第2部

12月3日(金)に開催。
 それぞれのクラスから選ばれた学級代表のチームが、キューピー(株)の担当者にプレゼンテーションを行い、担当者からアドバイスや質問をいただきました。

第2部では、様々な「オリジナルマヨの新商品」が発表されました。



研究開発本部 小口さん

カレー粉を使用したときは、粉っぽさが気になったので、ルーで作り直してみました。すると粉っぽさは消え、よりおいしいマヨネーズになりました。

失敗しても原因に気づいてもう一度改善しているのがいいと思いました。
 また、カレー粉はフライパンで炒ると香りが立つので、お湯を入れて作ってみると粉っぽさも消えていかもしれません。



家庭用本部 高田さん

味噌には全ての必須アミノ酸が含まれているため、免疫力を高める力があります。
 また、静岡県産のおかかを入れることで、よりおいしくすることができました。

栄養面や時事問題に触れていて説得力がありますね。
 味噌マヨにおかかを入れるのは初めて聞きました！おいしいマヨなので、どんなメニューで食べてもらいたいかを考えるといいですね。

職業観育成事業とは、子どもたちが多様な大人と出会い、多様な職業観を身につけられるようなキャリア教育の実践として、静岡大学によるICTを活用した「子どもと専門家」をつなぐ遠隔授業を市内小中学校で実施しています。今年度は藤枝小、青島中など6つの小中学校で実施予定です。

葉梨中で職業観育成事業を実施しました！

～1年生がZoomでキューピー(株)にオリジナルのマヨネーズを提案～



藤枝市教育委員会 教育政策課

TEL:054-643-3271

